## Behandlung der Lizenzgebühr des ÖSRV

(in der Fassung vom 01.08.2020)

Der OÖSRV übernimmt die Lizenzgebühr für Spieler die bei einem OÖ-Verein genannt sind, sobald diese bei mindestens einem oberösterreichischen Turnier teilnehmen.

Die Teilnahme an den OÖ Landesmeisterschaften zählt ausdrücklich nicht als ein solches Turnier, da dafür keine Lizenz des ÖSRV notwendig ist.

Die vom Spieler zunächst selbst bezahlte Lizenzgebühr kann am Ende einer Saison vom Verein des Spielers vom OÖSRV eingefordert werden.